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吉田ひろやす 吉田ひろやす 
あなたの声を未来につなぐ 
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中小企業エネルギー価格高騰対策事業継続支援等の補正予算が可決 
　秋気心地よい今日このごろ、皆さまお変わりなくお過ごしでしょうか？日頃は、吉田博康
の活動に対しまして、格段のご支援をいただいておりますこと感謝申し上げます。8月28日
から9月27日までの31日間、令和5年第3回津市議会定例会が開催され、議決結果は以下の
通りとなりました。
　　■報告8件・条例の制定1件・条例の一部改正等3件・令和5年度補正予算4件、令和4年
　　　度決算認定15件、請願4件、意見書1件、人事案件6件、その他4件の合計46件が
　　　審議されました。
　　■報告8件を除く、38件は承認・可決・認定・同意・採択されました。
　令和5年度の一般会計補正予算として11億9,297万3千円を増額補正し、補正後の予算額
は1,173億7,974万5千円となりました。
　今議会は、中小企業エネルギー価格高騰対策事業継続支援などを含む補正予算が上程され
可決しました。また、今定例会では令和4年度の決算認定の為、特別委員会が設置され委員
長を務めさせていただきました。（詳細は裏面にて報告）

　今年度の半分が経過し、物価高騰や燃料価格の上昇などが市民生活に大きな影響を及ぼし
ています。このため、津市は市民生活の支援を目的として、10月2日からくらし応援商品券
発行事業を開始しました。9月中には、津市の市民の皆さまに引換券が各家庭に送付されま
した。前回のプレミアム付商品券発行の際に、貴重なご意見をいただきました。その内容は、
土日祝日に大型ショッピングモールなどでの販売所を設けることが共働き世代にとって有益
であるというものでした。そのため、今回の生活応援商品券発行の際には、販売所の拡充を
要望し、当局はその要望に応え、今回は土日祝日に販売所を設置することが決定しました。
詳しくは広報津または専用サイトをご確認ください。
　今後も皆さまからの声（要望）を形（実現）に出来る活動に全力で取り組んでまいります。
皆さまの吉田博康に対する更なるご支援とご指導を心よりお願い申し上げます。

〈くらし応援津市プレミアム付商品券2023の販売がスタートしました〉

専用サイトも開設　 購入引換券が郵送されています

見本

専用サイト
QRコード



次回定例会の日程（予定）
11月27日（月）

12月 4日（月）～ 7日（木）

12月11日（月）～14日（木）

12月20日（水）

・・・・・・・・・・・・・・・ 開会日（議案上程ほか）

・・・・・・・・ 会派代表・個人質問

・・・・・・・・・・・・ 各常任委員会

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 閉会日（表決ほか）

◆ 問い合わせ：津市議会事務局（TEL 229－3222）　　
◆ 津市議会ホームページをご確認ください。

※日程は変更される場合もあります。
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本会議と委員会を
インターネット生中
継及び録画放送し
ます。また、ケーブ
ルテレビ（ＺＴＶ）の
6 チャン ネ ル で
本会議の録画放送
（後日）は、これまで
通り行っております。

市政へのご意見・ご要望は吉田博康へ

事務所
〒514-0315 三重県津市香良洲町3685-6

TEL/FAX：059-271-6577

連絡先
〒514-8555 三重県津市藤方1668番地
パナソニックエレクトリックワークス労働組合内

TEL：059-228-9129　FAX：059-228-1613
E-mail：yoshida.world@jp.panasonic.com

吉田博康後援会 

オフィシャルＷｅｂサイト・ＳＮＳで
活動情報発信しています。
ＱＲコードを読み取りアクセスください。

URL ： 
ｈｔｔps://yoshida-hiroyasu.com/ 
 

Official　 
Webサイト 
 

決算特別委員会において委員長を拝命し、
議事進行に務めました。

　今期定例会では、令和4年度の各会計決算認定の為、決算特別委員会が設置され、委員長を拝命し、
9月15日の同特別委員会で認定議案15件の審議の議事進行を務めました。初の特別委員会の委員長
ということで緊張と不慣れな部分もありましたが、委員・執行部の皆さまのご協力のもと、スムーズ
な進行ができました。今後も議会活動を通じて、経験を積み上げていきたいと思います。
　また、9月13日に行われた経済環境常任委員会では、市政一般質問として、1ページ目下段に掲載
の生活応援プレミアム付商品券についてと7月29日に行われた津花火大会の開催状況と課題などに
ついて、市民の皆さまからいただいた声を含めて質問いたしました。津花火大会では、市営駐車場か
らの出庫に多くの時間を要したことについて、執行
部から今年度は想定を超える来場者（過去最高主催
者発表）であったことも要因ではあるが、来年度の
開催に向けては今年度の課題を整理し、改善できる
よう努めますとの答弁でした。せっかく来場された
皆さまが花火を楽しんだ後、最後に不快な気分にな
ることは非常に残念です。そのため、駐車場を管理
する部署と連携し、来年度に向けて改善に取り組ん
でいただくよう要望しました。


